

Lehre Applikationsentwickler/in – Coding (IT)



JEANNINE ENDLER

PV Pensionsversicherung, Wien

„Die Schule war auch OK, aber für mich war es die beste Entscheidung, eine Lehre zu beginnen, da ich so bereits sehr viel praktische Berufserfahrung sammeln und gleichzeitig auf eigenen Beinen stehen kann.“



Zu meiner Videostory:

<https://youtu.be/xnXirAXFmVQ>



Mehr Infos zum Unternehmen
und Stellenangebote unter:

www.pv.at/karriere

DIE WICHTIGSTEN FAKTEN ZU MEINEM BERUF

SCHULWISSEN	Informatik, Englisch, Mathematik (logisch-analytisches Denken)
SCHULABSCHLUSS	Positiver Pflichtschulabschluss
UNTERNEHMENSART	Sozialversicherungsträger – Sozialer Partner in der Gegenwart und Zukunft
ARBEITSUMFELD	Büro

EIN TYPISCHER TAGESABLAUF

Mein Tag startet mit einem Team-Meeting in dem der Tag geplant wird. Zu Beginn der Lehre befassen wir uns mit kleineren Aufgaben. Nach und nach erweitert sich das Aufgabengebiet und man arbeitet an immer größeren Projekten. Schulungen gehören zum Arbeitsalltag - damit festigen und erweitern wir unser Wissen. In den letzten Lehrjahren arbeiten wir bereits aktiv an Applikationen mit, welche die Mitarbeiter*innen der PV unterstützen, ihre wichtige Aufgabe für unsere Gesellschaft zu erfüllen.

WAS MIR AN MEINEM JOB BESONDERS SPASS MACHT?

Am meisten Spaß macht mir das Planen von neuen Projekten sowie Benutzeroberflächen und deren Umsetzung. Besonders toll und motivierend ist es, bei Zwischenmeetings zu sehen, was man - alleine oder gemeinsam im Team - in kurzer Zeit alles umsetzen und erreichen konnte und kann. Es ist schön eine sinnstiftende Tätigkeit zu erlernen, in der man jeden Tag Menschen unterstützen kann.

WAS MAN AUCH BEDENKEN SOLLTE

Das Wichtigste in meinem Beruf ist der Spaß daran, Neues zu lernen, da die Informatik ein sehr großes Gebiet ist, welches sich täglich weiterentwickelt. Ebenso solltest du ein wenig Geduld mitbringen, da es oft Fehler gibt, welche man nicht direkt lösen kann und für die es mehrere Anläufe benötigt.

MEIN PERSÖNLICHER TIPP AN BERUFSEINSTEIGER

Vor allem wenn du noch nicht viel mit der IT zutun hattest, wird der Anfang sehr spannend sein, so wie er es auch für mich war. Tag für Tag wird dir die Arbeit leichter fallen und immer mehr Spaß machen. Habe keine Angst, Fehler zu machen, aus Fehlern lernt man und niemand wird von dir erwarten, dass du alles immer direkt perfekt lösen kannst.